



クリスマス抽選会で
一足早いクリスマスプレゼントが贈られました

ふれあいプラザにクリスマスがやってきた♪

クリスマスコンサート

12月13日、神崎ふれあいプラザにおいてクリスマスコンサートを開催しました。

出演は、コールくすのき、佐原ウインドアンサンブル、神崎中学校吹奏楽部。女性コーラスや吹奏楽によるお馴染みのクリスマスソングなどが演奏され、バラエティーに富んだ内容のコンサートとなりました。

最後には、クリスマス抽選会が行われ、来場者は少し早いクリスマスプレゼントが贈られました。

自己ベストを 目指して走る！

小学生 マラソン大会

冬の冷たい風が吹く中、神崎、米沢の両小学校でマラソン大会が開催されました。

神崎小学校は、12月15日にこうざき天の川公園周辺を会場として、学年ごとに決められたコースでゴールを目指し、全力で走りました。



練習の成果を発揮し、
自分の持てる力を出し切る！（神崎小学校）



澄み渡るような青空のもと、
一斉にスタートをきります（米沢小学校）

米沢小学校は、12月1日に校内を周回するコースで、タイムを競いました。米沢小学校は校庭から校舎へ上がる急な坂を越える、とても厳しいコースですが、一人ひとりが自己ベストを目指し、全力で駆け抜けました。

米沢小学校に 錦鯉が寄贈されました

一般社団法人全日本愛鱗会千葉県支部の「錦鯉の普及」の一環として、新潟県長岡市山古志の錦鯉生産者から米沢小学校へ錦鯉が寄贈されました。

子ども達は、命の大切さや、動物愛護の心を育むことを目的として、自分で好きな鯉を一匹選び、名前をつけて飼育しています。錦鯉の成長とともに、子ども達に豊かな心が育っていくことが期待されます。



子ども達は自分で選んで名前をつけた錦鯉に
どんどん愛着が生まれてきます